
次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧 

 [用例：●…意見，◆…要望，■…質問] 

 

◆コミセン間で設備に差がある。現状として使い勝手の良い机が欲しい。 

👉コミュニティセンター，協議会に要望し，まとまった意見を市に伝えてほしい。 

◆旧小貝川の亀の駆除をお願いしたい。 

◆文化作品の展示をできるような，発表の場がない。文化会館小ホールの４倍くらいの広

さがあれば。 

👉牛久沼では亀の駆除を行っている。旧小貝川の状況についても確認したい。展示場所・

展示方法についても所管部署に確認する。 

●協議会の構成メンバーは高齢者ばかりで，いつまで続けていけるか分からない。 

●姫宮地区の学区変更についての協議の場が設けられたが，龍ケ崎西小学校への学区変更

ありきでの話であった。協議会と小学校で所属が分かれるなど，複雑な状況である。保

護者は皆反対していた。 

👉市では小中一貫教育を推進しているほか，姫宮に関しては龍ケ崎西小学校の方が立地

的に近いことなどの理由により，学区変更の協議を行った経緯がある。 

◆市で草刈り機（バロネス）のレンタルはやっていないか。 

👉草刈り機のレンタルはやっていない。 

●若者の転出を抑制するには市の PRが不可欠である。 

●政策は理解するが，細かい部分が見えてこない。細かいことまで明文化してほしい。 

■コミュニティバスに誰も乗っていない風景を良く見るが，営業的に問題がないか。 

👉年間で約 1億８千万円程度の費用がかかっている。公共交通全体の効率化を図るため，

AIバスの検討を行っている。 

◆龍ケ崎市駅付近に文化施設を作ってはどうか。にぎわいづくりには良いと思う。 

 

日  時 
令和４年７月３１日（日） 

15：30～17：00 場  所 川原代コミュニティセンター 

参加者数 ６人 


